

La U.C.D. saca más de un millón de votos al P.S.O.E.

MADRID, 18 (INFORMACIONES).

La Unión de Centro Democrático aventaja en más de un millón de votos populares al P. S. O. E. Exactamente, hasta ahora, son 6.020.993 votos para U. C. D., frente a 4.998.827 para el P. S. O. E. Los últimos datos electorales obtenidos anoche en el Palacio de Comunicaciones reflejan también una victoria de Unión de Centro Democrático, con el 47,14 por 100 de los escaños del Congreso, seguida del Partido Socialista Obrero Español, con el 33,14 por 100. Estos datos, de carácter oficial y de ámbito nacional, corresponden al 95 por 100 del total del censo escrutado, lo que representa 17.533.104 votos.

Los votos y escaños conseguidos por partidos y coaliciones políticas son los siguientes:

Unión de Centro Democrático	165
Partido Socialista Obrero Español	119
Partido Comunista de España y P.S.U.C. ...	20
Alianza Popular	17
Partido Nacionalista Vasco	8
Pacte Democratic per Catalunya	9
Partido Socialista Popular (U.S.)	6
Independientes del Centro	2
Unión del Centro y Democracia Cristiana de Cataluña	2
Frente Democrático de Izquierdas	1
Izquierda de Euskadi	1
Total	350

En cuanto al número de votos obtenidos por las candidaturas, ha sido el siguiente:

Alianza Popular	1.449.091
Partido Comunista de España	1.582.022
Unión de Centro Democrático	6.020.993
Partido Socialista Obrero Español	4.998.827
Unidad Socialista (P.S.P. y F.P.S.)	761.625
Frente Democrático de Izquierdas	254.872
Equipo de la Democracia Cristiana	243.566
F.E. de las J.O.N.S. (Auténtica)	40.359
Alianza Socialista Democrática (P.S.D.E.-P.S.O.E.-h.)	126.305
Reforma Social Española	65.725
Agrupación Electoral de Trabajadores	44.576
Alianza Nacional 18 de Julio (F.N. y F.N.J.O.N.S.)	62.301
Frente para la Unidad de los Trabajadores ...	35.949
Partido Nacionalista Vasco	274.521
Pacte Democratic per Catalunya	436.564
Izquierda de Euskadi	59.335
Unión del Centro y Democracia Cristiana ...	160.966
Esquerra de Catalunya	133.803
Anepa e Independientes de Centro	91.094
Otras candidaturas	690.610
Total	17.533.104

En cuanto a los resultados obtenidos para el Senado, en conjunto, el reparto de senadores, hasta el momento, es el siguiente:

Unión de Centro Democrático, 105.

Partido Socialista Obrero Español, 35.
Independientes, 13.
Socialistas de Cataluña, 12.
Senado Democrático, 12.
Frente Autonómico, 7.
Agrupación de electores, 4.
Senadores para la Democracia, 3.
Unidad Democrática, 3.
Alianza Popular, 2.
Demócratas de Cataluña, 2.
Partido Social Regionalista, 1.
Democracia Galega de Pontevedra, 1.
Unidad Socialista, 1.
Unión Democrática para el Senado, 1.
Democracia Gallega de La Coruña, 1.
Demócratas Independientes de Almería, 1.
Independientes de Centro, 1.
Izquierda de Euskadi, 1.

RESULTADOS EN MADRID

El Partido Socialista Obrero Español ha conseguido un escaño más en el Congreso de Diputados, igualando el número de los logrados por la Unión de Centro Democrático en Madrid, según los últimos resultados del escrutinio electoral.

La lista de diputados por Madrid queda configurada de la siguiente forma, cuando se lleva escrutado el 84 por 100 de los votos:

Unión de Centro Democrático, 11 escaños.

Partido Socialista Obrero Español, 11 escaños.

Alianza Popular, 4 escaños.

Partido Comunista de España, 3 escaños.

Partido Socialista Popular, 3 escaños.

En cuanto al Senado, han salido elegidos los siguientes candidatos: Joaquín Satrústegui, Mariano Aguilar Navarro, Manuel Villar Arregui y José Alonso Pérez.

El Gobierno Civil de Madrid atribuye el retraso en el conocimiento de los resultados a ciertas anomalías en el envío de los mismos, ya que algunos presidentes de mesa los enviaron en el sobre correspondiente a la Junta Electoral Provincial y no al Gobierno Civil.

También hace constar que se recibieron telegramas ilegibles y que, por errores matemáticos, fueron rechazados por el computador.

BARCELONA

Por otro lado, a última hora de la tarde de ayer el Gobierno Civil de Barcelona todavía no conocía los resultados del escrutinio del último 10 por 100 de los votos.

Por tanto, los resultados provisionales lo siguen siendo sobre la base del 90,6 por 100 escrutado hasta la noche del jueves.

En medios políticos barceloneses se especula con la posibilidad de que todavía puedan producirse algunos cambios en el reparto de escaños. Como se sabe, según los últimos resultados oficiales, Socialistas de Catalunya contarían con once diputados; P.S.U.C., con siete; Pacte Democratic, con seis; Centro Democrático, con cinco; Democracia Cristiana Catalana, con dos; Esquerra de Catalunya, con uno, y Alianza Popular también con uno.

A pesar de que son remotas, hay aún algunas posibilidades de que un escaño del Pacte Democratic pasará a la Unión de Centro Democrático y que el de Alianza Popular pasará al P.S.U.C. Si sucediera lo primero, Macià Alavedra (P.D.C.) no obtendría escaño, puesto que pasaría a Juan de Dios Ramírez Heredia (U.C.D.). En el segundo caso, Laureano López Rodó se vería marginado del Congreso por el comunista Miquel Núñez, y se daría el caso de que Alianza Popular no habría obtenido ningún escaño en Cataluña.

LA CAUSA DEL RETRASO NO ES IMPUTABLE

A LOS ORDENADORES

El retraso en la aparición de resultados de las elecciones no es imputable, en modo alguno, a los ordenadores electrónicos utilizados por la Dirección General de Tráfico y Correos y Telecomunicación, según han asegurado a Logos en medios técnicos especializados en la rama de ordenadores y confirmado más tarde en fuentes próximas a los sistemas oficiales de proceso de datos.

Unas fuentes y otras han destacado el alto nivel técnico de los sistemas electrónicos utilizados, poniendo de manifiesto su avanzada tecnología de vanguardia—pareja a la de los ordenadores usados en las últimas elecciones norteamericanas— y su elevada capacidad de recepción y cálculo. Tanto los computadores como los demás sistemas empleados pertenecen a diversas empre-

EN MADRID, EMPATADOS, DE MOMENTO, A ONCE ESCAÑOS

sas internacionales de primera fila en la especialidad.

Los distintos medios consultados coinciden en señalar que el problema se centra en la creación de un "cuello de botella" antes de la entrada en juego de los cerebros electrónicos, es decir, en el escrutinio y transmisión de los resultados electorales.

Debida precisamente a la lentitud con que se desarrollan estas dos etapas del proceso, los ordenadores han permanecido más tiempo en reposo que trabajando desde el momento en que iniciaron su labor.